

Miguel Angel Ruiz Torres



Perfil

Consultor, facilitador y coach para organizaciones y personas con más de 15 años de experiencia. He colaborado en firmas de consultoría basadas en Estados Unidos, Francia, Colombia y México.

Experiencia

En este tiempo, he acompañado a equipos directivos para fortalecer sus capacidades de comunicación y liderazgo, he trabajado en organizaciones como Banco de México, PEMEX, La Comisión Federal de Competencia Económica COFECE, Colgate, Danone-Bonafont, WalMart, Tecnológico de Monterrey entre otras, y he colaborado en Grupo Genera como consultor y coach ejecutivo desde el 2014 a la fecha.

En mis procesos de consultoría y coaching incorporo fundamentos liderazgo, inteligencia conversacional, habilidades directivas, resolución de conflictos, PNL, inteligencia emocional, neuro-semántica y mindfulness bajo un enfoque de desarrollo de la consciencia y generación de valor a través de valores.

Los roles y proyectos en los que he participado son:

Humanology Consulting Group, Socio Director

Coach Ejecutivo y Director de proceso de coaching para 12 Directores Generales y 40 Directores Generales Adjuntos de la Comisión Federal de Competencia Económica, COFECE, México, 2016-2017

Coach Ejecutivo y Director de programa de formación para 50 Directores de Grupo Genera y Banco Compartamos. México, Guatemala y Perú, 2015-2017

Coach Ejecutivo y de Equipos para 12 Gerentes de la planta de producción de Signa Farmacéutica, Toluca, México, 2015-2016

Coach Ejecutivo de los Gerentes de Recursos Materiales y de Traslado de Dinero, Banco de México, 2015-2016

Coach Ejecutivo del Director de Planeación Estratégica, Banco de México, 2013.

Coach Ejecutivo para Gerentes de la Planta embotelladora Bonafont, Toluca México, 2013-2014

Coach Ejecutivo para ejecutivos clasificados "High Potential" en Colgate-Palmolive, México. 2010-2016

Coach Ejecutivo en la Subdirección de Recursos Humanos de PEMEX. México. 2009-2010, y en la Dirección Central de Operaciones y Dirección Central de Administración.- Mexico 2012-2014

Coach Ejecutivo del CEO para Latinoamérica, Publicis Groupe, consorcio francés de medios, mercadotecnia y publicidad, México, 2011-2012

Formación

Graduado como Ingeniero Industrial por la UNAM, con estudios de Maestra en Administración en el ITAM, soy certificado como Coach Ontológico por Newfield Network en Colombia, y la formación en Liderazgo Generativo por el Institute for Generative Leadership con Robert Dunham en Colorado, USA. Fui coordinador del programa de formación para México de la Certificación de Project Management Coaching de Institute for the Practice of Ontology dirigido por Alexander Berlonghi. Certifiqué en la Formación del Programa Internación de Coaching de Equipos Impartido por la Escuela Europea de Coaching y Habilidades Directivas, y me formé con Michael Hall como Meta-Coach, avalado por la International Society of Neuro-Semantics (ISNS).

Otras actividades

Vivo en la Ciudad de México y entre las actividades que disfruto hacer están el senderismo, piloter drones y practicar meditación budista y mindfulness.
